
Resposta a la Ciutadania d’ICV al Ple de 19-01-2011 
 
 
La Sra. Herranz diu: 
“A veure, dues preguntes. Els grups de l’oposició, respecte a tot el 
comentari que ha fet la Núria, què en pensen vostès, què pensen fer, i si 
estan disposats a fer la passejada.  
 
El grupo de Iniciativa ya lo hemos hecho en otras ocasiones, ya lo sabéis, 
estamos dispuestos a subir y a visitar la zona, aunque ya sabéis que la 
tenemos bastante vista, de hecho vamos de vez en cuando a ver si los 
famosos pisos están hechos, y nos llevamos la sorpresa de que no, de que aún 
no están, pero bueno, estamos dispuestos a subir y ver todas las fotos que nos 
habéis pasado, que además podemos dar fe de que es cierto, que está 
totalmente deteriorado. 
 
I la segona pregunta és, o comentari, o diguin-li com vulguin. Espero que 
les mocions que s’aproven en aquest ple vagin a algun cantó, perquè jo 
les que han fet, els resultats no els he vist, perquè verdaderament, si 
aquestes mocions van a parar o els hi fan el mateix cas que fan a les 
nostres peticions l’equip de govern, omplirem papereres. 
 
Y en cuanto al tema de las mociones, bueno, nosotros presentamos las 
mociones de los problemas, de los muchos problemas que detectamos en 
nuestro municipio, con la mejor de las intenciones, pensando que se 
resolverán.  
 
Es verdad que hay algunas mociones, algunas de hace muchos años, que 
nunca más supimos de ellas y que no se hizo nada, quizás también es culpa 
nuestra al no haber estado más atentos, porque vamos presentando moción 
tras moción, nos tienen entretenidos con muchas cuestiones, y posiblemente 
tendríamos que haber estado más al quite de insistir, en vez de presentar 
mociones nuevas, insistir sobre todas aquellas a las que no se ha dado 
ninguna salida y que no se ha hecho nunca nada. 
 
Pero bueno, nosotros creemos que algunas de ellas se cumplen, y otras no. 
Como respuesta, es eso.  


